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Entrega a militares control aeroportuario

LA MAÑANERA 
ENTRE LÍNEAS
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En una mañanera para entregar más poder, el presidente acepta que la Secretaría de la Marina operará de manera 
total el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México; además, reconoció que “ha hecho muy buen trabajo, 
muchos ya lo están notando, no hay robos de maletas, y se cuida que no entre el contrabando, que no entren 
drogas, estamos evitando que se llegue al extremo de cuando el AICM era controlado por el crimen 
organizado…También la SEMAR manejará el de Ciudad del Carmen, Ciudad Obregón, Guaymas. La SEDENA 
tendrá a su cargo el AIFA, Tulum, Campeche, Puebla, Nuevo Laredo.” Aclaró que no desaparece ASA pero queda 
como entidad normativa, “pero el control de los aeropuertos públicos estará a cargo de la SEDENA y SEMAR, los 
que tienen concesiones y fueron privatizados seguirán operando como hasta ahora. Mérida y Cancún, que tiene 
saturación, están concesionados…”

Luego de que Lilly Téllez se bajó de la contienda presidencial por el bloque conservador, manifestó que “ya hicieron 
el acuerdo, ya tengo la información, no lo diré todavía…esperen a que pase su celebración el lunes o martes. La 
mayoría de ellos ya lo saben y están participando porque quieren ser plurinominales, su posición de paleros les dará 
la oportunidad de ser pluris y otros, ingenuamente, piensan que todo será genuino, todo esto va acompañado de los 
medios, redes y mucho dinero…Están recogiendo dinero, tengo la información, ya está el acuerdo conjunto, y lo voy 
a dar a conocer y ya tiene la bendición de Salinas…del grupo…” 

Aseguró que ya se está atendiendo el secuestro de 14 empleados de seguridad pública en Chiapas. “Son 
trabajadores del penal. La instrucción es que se rescaten y con vida, decirle a los delincuentes que no habrá 
impunidad…Parece que fue por enfrentamiento de grupos…”

Lanzó el último llamado a los extrabajadores de Mexicana de Aviación para que acepten la compra de la marca para 
la nueva aerolínea del Estado, pidió no dejarse engañar por los abogados y aseguró que no habrá otra oferta. 

Finalmente, se despidió mostrando el AMLO de peluche que habla: “lo que diga mi dedito, me canso ganso.”

 



● Llama a la gente a participar en el festejo del 1 de julio, se logró sin los medios, sin los oligarcas, solo con el 
pueblo, se demostró que con el pueblo todo y sin el pueblo nada, es una política nueva, es algo que no alcanzan 
a concebir. Quiero que estemos todos el sábado, a las cinco de la tarde, la vamos a pasar muy bien, “re quete 
bien.”

● Los mismos de siempre ya hicieron una nueva organización que se llama algo así como todos contra México, 
todos a robarle a México, ellos no le tienen amor al pueblo, entonces se reúnen y deciden quién es el que los va 
a representar y van a echar a andar una campaña para posicionar, tienen inscritos como a 15, ya hicieron el 
acuerdo, ya tiene la información, no lo dirá todavía, pide a los periodistas que esperen a que pase su 
celebración. El lunes o martes. La mayoría de ellos ya lo saben y están participando porque quieren ser 
plurinominales, su posición de paleros les dará la oportunidad de ser pluris y otros ingenuamente piensan que 
todo será genuino, todo esto va a acompañado de los medios, redes y mucho dinero, cuando no se pusieron de 
acuerdo, en la elección pasada, de todas maneras reunieron muchísimo dinero, tengo hasta la lista de los que 
aportaron  y cuánto. Ahora están recogiendo dinero, tiene la información, ya está el acuerdo conjunto, y lo va a 
dar a conocer y ya tiene la bendición, es lo mismo Salinas, es un grupo de los llamados hombres de negocios. 

● Después de 9 años, Lorenzo Córdova regresó a la UNAM y le dieron un año sabático, pero como forma parte de 
ese grupo, que lamentablemente se apoderaron de su alma mater, pues no pasa nada. 

● Reconoció que se ha equivocado “mucho” con personas que ha invitado a participar en su movimiento, pero “lo 
importante es caminar hacia el ideal”. Menciona a Mario Di Costanzo. Destacó que lo más importante del partido 
es la transformación, el pensar en el pueblo, no en el puesto, hacer un lado, por legítimos que sean los intereses 
personales. Va a decidir la gente. Dejó en claro que no tiene a ningún o ninguna preferida, los quiere por igual y 
quiere más al pueblo. 

● Dijo que Lilly Téllez se dio cuenta que ella no fue la elegida y por eso se bajó de la contienda, algunos ya se 
dieron cuenta y siguen ahí porque quieren sacar una pluri. Ya está resuelto en las alturas. 

● La Marina estará a cargo del AICM, ya está, ha hecho muy buen trabajo, muchos ya lo están notando, no hay 
robos de maletas, y se cuida que no entre el contrabando, que no entren drogas, estamos evitando que se llegue 
al extremo de cuando el AICM era controlado por el crimen organizado. También la SEMAR manejará el de 
Ciudad del Carmen, Ciudad Obregón, Guaymas. La SEDENA, AIFA, Tulum, Campeche, Puebla, Nuevo Laredo. 
No desaparece ASA como entidad normativa, pero el control de los aeropuertos públicos estará a cargo de las 
fuerzas armadas, los que tienen concesiones, y privatizaron, seguirán operando como hasta ahora. Mérida y 
Cancún están concesionados. 

● Lo de Mexicana están esperando que se venza el plazo, pero todo indica que estos abogados no quieren retirar 
las demandas, recordó que la marca tenía un precio de 800 millones y se iban a repartir por igual los 
trabajadores, y estaban contentos, “también contentos nosotros porque se hacía algo de justicia por estos 
corruptos, lo que hicieron con Aeroméxico después, que Calderón se los entregó a quienes ayudaron al fraude 
del 2006, bueno salen dos abogados y encampanan a un grupo de 200 o 300 trabajadores de los 6 mil. Hizo un 
último llamado a los abogados y a los trabajadores, que no se dejen engañar porque no van a recibir nada y sí 
van a perjudicar a sus compañeros, resaltó que en diciembre la aerolínea ya estará volando. 

● Que los grupos de la delincuencia organizada tomen la iniciativa, pero el gobierno no tiene contemplado un 
acuerdo con el crimen, todo lo que signifique llamar a la paz y que no haya violencia se va a apoyar, que bueno 
que hay esa actitud de las madres de los desaparecidos, resaltando que reconocen los resultados de la 
estrategia de abrazos no balazos. Dejó en claro que se va a actuar en contra de los que violan la ley. Dijo que es 
una vida de mucho sufrimiento la de los delincuentes y sus familias. Agradeció a las madres buscadoras y les 
pidió que les ayuden a convencer a los delincuentes que abandonen esas actividades. 

● Criticó que ahora que robaron una joyería, no estaban los de seguridad y había cámaras y todo, es como cuando 
en el aeropuerto se avisaban y apagaban todo, puede ser la mejor tecnología pero si no hay honestidad, no sirve 
de nada. 

● Nosotros tenemos el compromiso de esclarecer los hechos de Ayotzinapa, no habrá impunidad, no era un asunto 
fácil, porque había complicidades, había un pacto de silencio y se está avanzando mucho. Después se va a 
hablar de cómo va la investigación aunque aceptó que 8 militares están detenidos. Una institución tan importante 
como la SEDENA no puede estar sometida a sospechas. 

● Ya se está atendiendo el secuestro de 14 empleados de seguridad pública en Chiapas. Son trabajadores del 
penal. La instrucción es que se rescaten y con vida, decirle a los delincuentes que no habrá impunidad. Parece 
que fue por enfrentamiento de grupos. 

● Estará el viernes en la conmemoración del cuarto aniversario de la Guardia Nacional, tiene más de 100 mil 
elementos, han hecho una labor extraordinaria, y se han construido unos 300 cuarteles, y se harán 
reconocimientos. Luego hará una supervisión del tren de BuenaVista a Lechería, quieren terminar en el primer 
trimestre del otro año para que conecte con el AIFA y se llegue desde Buenavista en 40 minutos. También estará 
en Atenco, va a supervisar obras y a revisar compromisos y el sábado les espera y el domingo van a evaluar, el 
Tren Toluca-CDMX. También verá la cuarta etapa de la ampliación del Bosque de Chapultepec, también el 
domingo. Va a salir el primer tren de Sahagún a Quintana Roo, se probará en 90 km, y se moverá hasta 180 km 
por hora aunque viajará a 160 km, iniciarán las pruebas en julio. La semana que viene va para allá.

●

LO QUE DIJO 
 ¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

LO QUE QUISO DECIR
¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD ESTRATÉGICA DE SU COMUNICACIÓN?

➔ Prepara al pueblo para la gran celebración de la 4T. 

➔ Mete presión al bloque conservador. 

➔ Ventanea a la UNAM y a sus alianzas conservadoras. 

➔ Reconoce errores al tratar de sumar aliados a su movimiento. 

➔ Exhibe a Lilly Téllez para demostrar arreglo en lo oscurito del bloque opositor.  

➔ Entrega a militares más poder en los aeropuertos. 

➔ Lanza ultimátum a extrabajadores de Mexicana. 

➔ Respalda de lejitos iniciativa de madres buscadoras. 

➔ Da voto de confianza al SSP de la CDMX. 

➔ Reafirma compromiso con padres de normalistas. 

➔ Se guarda información por secuestro de trabajadores en Chiapas.  

➔ Busca acelerar obras en zona metropolitana. 

● Recordó nuevamente cómo el PRIAN se unió con Fox, Calderón en contra de él y 
con Peña no se pudo porque no quiso sumarse. 

● Manifestó que en las elecciones pasadas, los opositores pagaron unos documentales 
sobre el populismo. 

● Hizo un listado de los conservadores que más han afectado al país en la democracia, 
iniciando por Lorenzo Córdova, Ciro Murayama, entre otros. 

● Destacó que se tiene que quitar esta moda de lujos, lo de la música que están 
cuestionado que habla de las drogas, del consumo de las marcas. Sale un cantante 
de estos con la marca y un reloj estos de lujo con un carro de marca, y les pagan por 
eso. Que los jóvenes no se enganchen con el crimen, ni con las bandas buena ondita 
que llevan gancho para engatusar. A los seis meses, las personas que consumen 
fentanilo mueren y antes de eso empiezan a sufrir. En su sugerencia musical de hoy 
presentó: “Te mereces un amor”. 

● Dijo que salió un AMLITO que habla y dice lo que diga mi dedito, me canso ganso. 
Le dice a la reportera que se lo prestó que se prepare para la multa, risas. 

LO VOLVIÓ A DECIR
AMLO GREATEST HITS

PARA NO HABLAR DE:   

● Violencia en diversos estados. 
● Asesinato de militares a civiles en Tamaulipas.
● Francisco Garduño. 
● Rechazo a vacuna cubana. 
● Fiscal de Morelos. 
● Falta de medicamentos. 
● Narcoviolencia.
● Dinero entregado a Cuba por médicos. 
● Proveedores estrella de la 4T.



CON QUIÉN LO DIJO

Ana Elizabeth García Vilchis, encargada de la sección de Quién es quién en 
las mentiras de la semana, celebró que esta sección lleva dos años y 
agradeció al presidente y sobre todo a Jesús Ramírez. Criticó al periódico 
Reforma por manejar información acerca del desabasto eléctrico la semana 
pasada aunque admitió que sí hubo cierta emergencia. 

LO QUE FALTÓ DECIR

Frentes abiertos de la 4T Trofeo a la frase 
lucidora del día

+Opacidad en licitaciones. +Violencia. 
+Fortalecimiento del crimen organizado. 
+Feminicidios. +Desaparecidos. +Pobreza. 
+Disputas internas en Morena. +Mujeres. 
+Clase media. +Inflación. +Salud. +Migrantes 
de LATAM en México.

El presidente reveló que la Marina estará a cargo del Aeropuerto 
Internacional de la Ciudad de México, dijo que desde hace un tiempo ya 
se está haciendo cargo y no como antes donde operaba el crimen 
organizado. En la foto el titular de la SEMAR, José Rafael Ojeda Durán.

“ya hicieron el acuerdo, ya tengo la información, no lo 
diré todavía…esperen a que pase su celebración el 
lunes o martes. La mayoría de ellos ya lo saben y están 
participando porque quieren ser plurinominales, su 
posición de paleros les dará la oportunidad de ser pluris 
y otros, ingenuamente, piensan que todo será genuino, 
todo esto va acompañado de los medios, redes y mucho 
dinero…Están recogiendo dinero, tengo la información, 
ya está el acuerdo conjunto, y lo voy a dar a conocer y 
ya tiene la bendición de Salinas…del grupo…” 


